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S El Ayuntamiento de 
'Qenlabrada ha establecido 
una nueva regulación para 
j<J apertura y cierre de esta
blecimientos de alimenta-
cwn los domingos y días 
/estivos. El grupo mayorita-
r*o de minoristas, aglutina
do alrededor de la denomi
nada Asociación de Mino-
Jls»tas °-e Alimentación 
IAMA), había solicitado con 
Qran insistencia el cierre los 
domingos con el fin de ejer-
CeT el derecho al descanso 
semanal que tienen todos 
'os españoles, sin que ello 
supusiera la pérdida de 
c'ientes por estar abiertos 
establecimientos de la mis
ma clase. 

Paralelamente, otro am
plio grupo de minoristas 
manifestó que los domingos 
f* el único día en que pue
den hacer competencia se-
Tla a las cadenas de alimen-
toción que se han extendido 
Por Fuenlabrada. 

Después de la celebración 
de varias asambleas de co
merciantes, a las que asistió 
el propio alcalde, Manuel de 
la Rocha, y en las que se 
constató la imposibilidad de 
°.ue los comerciantes de ali
mentación se pusieran de 
acuerdo, el alcalde ha pro-
Jttuigado un decreto que, si 
yten establece el cierre de 
los comercios de alimenta
ción ios domingos y festi
vos, con excepción de los 
destinados a repostería, 
Pastelería, churrería, frutos 
secos y venta de pollos asa
dos, dispone asimismo, 
como excepción, que aque
llos establecimientos dedi
cados a venta de pan y pro
ductos lácteos que deseen 
abrir los domingos pueden 
hacerlo, pero deberán cerrar 
otro día de la semana, clara
mente anunciado en el esta
blecimiento. En todo caso, 
los días festivos que no sean 
domingo sí se podrá vender 
Pan. 

B Un solar de 6.500 metros 
cuadrados situado en el 
Polígono industrial Palomo, 
en 7a carretera de Pinto, 
servirá como depósito mu
nicipal de vehículos al 
Ayuntamiento de Fuenla
brada. A este lugar se lleva
rán, además de los 
vehículos abandonados, 
aquellos coches cuyo esta
cionamiento ocasione gra
ves perjuicios para la circu
lación. Se transportarán 
con una grúa alquilada al 
efecto por el Ayuntamiento 

De izquierda a derecha, Javier Solana, diputado del PSOE; Ramón m 
Espinar, alcalde de Leganés, y Joaquín Leguina, secretario general de 

la Federación Socialista Madrileña 

«Tres colegios nada más*: uno de los tiernas» coreados por los asistentes, que, como puede verse, eran de todas las edades 

Más de 25.000 vecinos solicitaron la construcción de tres nuevos colegios 

SILENCIO OFICIAL TRAS LA MANIFESTACIÓN 
DE LEGANES 

El alcalde de Leganés, Ramón Espinar, no se muestra satisfecho 
con la respuesta dada por la Delegación Provincial 

de Educación ante las reivindicaciones planteadas por este 
Ayuntamiento para conseguir la construcción, de cara al nuevo 

curso, de tres nuevos colegios, y cuyo retraso llevó a 25.000 
vecinos a manifestarse el pasado día 29 de abril. Esta misma 

jornada se registró un paro escolar que afectó al 94 por 100 de los 
alumnos 

«La contestación que hemos 
obtenido a nuestras reclama
ciones por parte del director 
provincial de Educación ha 
sido que no nos podrán recibir 
hasta dentro de un mes. Si esto 
se produce es posible que los 
40.000 padres de alumnos de 
Leganés se presenten en la De
legación para pedir una expli
cación y saber qué va a pasar 
realmente con estos colegios, 
que de no estar edificados para 
el próximo curso dejarían sin 
escolarizar a 2.000 alumnos. Si 
no están construidos para esta 
fecha ya podrían plantearnos 
la posibilidad de que el curso 
no diera comienzo.» 

La manifestación celebrada 
la pasada semana partió de tres 
puntos: la calle Pizarro y los 
barrios de San Nicasio y Zarza-
quemada, para terminar con
centrándose en la plaza del 
Campeador. Entre los manifes
tantes figuraban alumnos, pa
dres y profesores, e incluso al
gunas madres llevaron a sus 
Rijos de corta edad. Numerosos 
participantes sostenían pan
cartas alusivas con frases como 
«Colegios, sí; ruinas, no», «Re
formas para los colegios 
públicos», «Queremos más cole
gios» o «No al doble turno». 

Durante el acto que tuvo lu
gar a continuación intervino el 
diputado socialista Javier Sola
na, quien resaltó el papel de la 
enseñanza para el manteni
miento de las libertades y la 
consolidación de la democra
cia. Habló asimismo el concejal 
delegado de Enseñanza de Le
ganés, Francisco Serrano, que 
destacó la imperiosa necesidad 
de que la ciudad cuente con 
tres nuevos colegios para el 

El alcalde de la ciudad, Ramón Espinar, pone de L 
relieve el malestar del Ayuntamiento 

ante la postura de la Administración, que ha 
decidido no recibir a las autoridades locales 

hasta dentro de un mes 
Debido a la falta de puestos escolares, 

dos mil peques pueden quedarse sin clase 
el año que viene 

Padres e hijos acudieron juntos a la multitudinaria manifestación pro colegios 

próximo curso. 
El alcalde de Leganés, Ra

món Espinar, relatólos aconte
cimientos y pormenores habi
dos con la Administración des
de la cesión de los terrenos 
hasta la actualidad, señalando 
que el Ayuntamiento conti
nuará haciendo todo lo posible 
para que las obras se llevan a 
cabo. Entre los presentes se en
contraban también Javier So
lana, diputado del PSOE; Joa
quín Leguina, secretario gene
ral de la Federación Socialista 
Madrileña; el secretario 
político del PCE de Madrid, 
Adolfo Pinedo, y el concejal de 
Cultura del Ayuntamiento de 
Leganés, señor Egea. 

AYUNTAMIENTO DE PINTO 
ANUNCIO 

Este Ayuntamiento saca a concurso-oposición una plaza de 
delineante con título de Formación Profesional de primer grado o 
equivalente. 

Plazo de presentación de instancias, hasta el día 27 de mayo de 
1982. 

Las bases del concurso-oposición han sido publicadas en el 
«Boletín Oficial de la Provincia» de fecha 21 de abril de 1982. 

Todos los interesados deberán pasarse por las oficinas munici
pales, donde se encuentran las instancias para presentar las solici
tudes. 

Pinto, a 23 de abril de 1982.—El alcalde. 
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• Con motivo de la celebra
ción del tercer aniversario 
de los ayuntamientos demo
cráticos, la corporación de 
Parla ha realizado una 
campaña bajo el eslogan 
¡Estamos cambiando Par
la». Entre los actos figura 
una exposición, que durará 
hasta el 30 de mayó, sobre 
las realizaciones municipa
les en estos tres años, la si
tuación de la ciudad actual
mente y los proyectos más 
inmediatos. El Ayunta
miento ha organizado tam

bién una campaña de infor
mación barrio por barrio, en 
forma de reuniones con los 
vecinos, el alcalde y algunos 
concejales. Se han distribui
do 20.000 folletos y 4.000 
carteles. El domingo 25, en 
la plaza de toros tuvo lugar 
una fiesta en la que actuó el 
Grubo Estribo. 

El alcalde, Francisco 
González, al dirigirse a sus 
vecinos por escrito, empezó 
recordando los primeros lo
gros de la corporación, 
como fue la consecución de 
agua. *Llegó más tarde la 
batalla por conseguir la ple
na escolarización en la edu
cación básica, consiguiendo 
6.000 nuevas plazas escola
res más las que están en 
construcción.» 

Recordó también la po
tenciación de las activida
des culturales y deportivas, 
así como el éxito logrado en 
el aumento y mejora de los 
transportes. *Os comunica
mos también con alegría 
que se encuentra en proceso 
de adjudicación las grandes 
obras del desvío de la carre
tera de Toledo,, que por fin 
saldrá fuera de nuestra ciu
dad.» 

Tras comentar los logros 
alcanzados en materia de 
pavimentación y asfaltado, 
anunció el término del am
bulatorio para finales de 
este año. Sobre el futuro de 
Parla, su alcalde dijo: *Que-
remos una ciudad mejor. 
Por eso elaboramos un plan 
general de ordenación urba
na para evitar la especula
ción, la falta de suelo, para 
conseguir equipamientos y 
organizar una ciudad donde 
la vida sea agradable.» 

• El domingo, día 2, finali
zaron en Alcorcón las fies
tas de San José de Valderas, 
en las que han tenido lugar 
funciones de guiñol, exposi
ciones de dibujo y pintura 
infantil, campeonatos de 
mus, tute, dominó y aje
drez, encuentros deportivos, 
bailes regionales y popula
res, fuegos artificiales, con
cursos infantiles, concier
tos, cine infantil, diversos 
juegos populares y otras 
muchas actividades. 

La mayor parte de las viviendas de Alcorcón están ocupadas por vecinos procedentes de otras regiones españolas 

El Ayuntamiento ha llevado a cabo un meticuloso estudio estadístico sobre 
su realidad actual 

ALCORCÓN: RADIOGRAFÍA 
DE UNA CIUDAD DORMITORIO 

El Ayuntamiento de Alcorcón ha realizado ana serie de estudios 
encaminados a tener un conocimiento completo de la población de 
esta localidad madrileña. En veinte años se ha pasado de 3.000 a 

141.000 habitantes, de los cuales casi la mitad (un 48 por 100) 
proceden de Madrid-capital. El número de jóvenes —entre los 

catorce y veintitrés años— es de 18.153, encontrándose en paro el 
16 por 100 

Los lugares de nacimiento 
de la población de Alcorcón 
son principalmente Castilla, 
con un 21,83 por 100. De Tole
do proceden un 4,77; de Avila, 
un 3,72; de Ciudad Real, un 
3,09, y de Segovia, un 1,85 por 
100. Extremadura ocupa un 8 
por 100, existiendo un equili
brio entre Cáceres y Badajoz. 
En conjunto, Andalucía tiene 
un porcentaje del 7,67; siendo 
las provincias de mayor índice 
Jaén y Córdoba. El 4,76 por 
100 ha nacido en el extranjero, 
cifra que puede estar relacio
nada con los hijos de emigran
tes. ' 

Por lo que se refiere al tiem
po de residencia en el munici
pio, un 46 por 100 lleva vivien
do únicamente un año. El 28 
por 100 lleva entre seis y cator
ce afios y el 25 por 100 de seis a 
doce años. Los habitantes que 
llevan más de doce años de re
sidencia en el municipio son 
escasos, apenas alcanzan el 
0,29 por 100. 

DIECISEIS POR 100 DE 
ANALFABETISMO 

En cuanto al nivel de ins
trucción, el 32 por 100 tiene los 
estudios incompletos de prima
ria, el 22 por 100 ha estudiado 
primaria y un 12 por 100 el 
bachiller elemental. Única
mente el 6 por 100 tiene el ba
chillerato superior, el 3 por 100 
un título de grado medio y el 2 
por 100 formación profesional. 
El 1,83 por 100 es titulado su
perior. El índice de analfabe
tismo en la población es del 16 
por 100. 

A lo hora de realizar la clasi
ficación profesional de la po
blación, los encargados del es
tudio estadístico se han encon
trado con que el 22 por 100 
anotaron como profesión la de 
estudiante y un 20 por 100 la 
de esposa. 

El informe pone de relieve 
que uno de los 

principales problemas es 
el paro, que sufre el 16 
por 100 de los jóvenes 

entre catorce y veintitrés 
años 

El 6,66 por 100 de los vecinos 
son mecánicos, electricistas, 
obreros de la construcción, si-
derometalúrgicos, conductores, 
cocineros, camareros, carteros 
y ordenanzas. Los empleados 
del servicio de administración 

El 7 por 100 de los ciudadanos tienen estudios de formación profesio
nal. En la foto, el instituto de la localidad 

son un 4,34 por 100 y los de
pendiente de comercio 2,32 por 
100. 

Los trabajadores por cuenta 
propia y los profesores supo
nen un 2 por 100, al igual que 
los trabajadores interinos. El 

r 
INTELECTUALES 

Y POLÍTICOS 
EN UGT-MADRID 
Durante el mes de mayo, la Unión Provincial de Madrid 

de UGT ha programado una interesante serie de charlas-
coloquio en su sede de la calle Maldonado, 53. El objeto de 
estos encuentros, que organizan las secretarías de Cultura 
y de Información de la UPM, es acercar una serie de 
fenónemos culturales de nuestro tiempo, por boca de sus 
personajes más cualificados, a los trabajadores, estén agru
pados éstos o no en el sindicato socialista. 

El día 10 de mayo estará en la sede de UGT José Luis 
Aranguren, catedrático de Etica de la Universidad Com
plutense, para tratar sobre el tema «¿Existe una cultura de 
izquierda?». El día 17 de mayo, el diputado socialista por 
Ciudad Real Miguel Ángel Martínez versará sobre «Qué 
hacer con el deporte español». El crítico teatral Enrique 
Llovet teorizará sobre «Reflexiones ante el teatro español» 
el día 24 del mismo mes, y finalmente, el 31, se analizará 
por José Luis Garci, director cinematográfico, «El cine de 
nuestros pecados». Estas charlas comienzan a las siete de la 
tarde y se prolongan en interesantes debates, con participa
ción de los trabajadores asistentes. 

tanto por 100 de patronos o 
empresarios es del 0,83 y í0 

miembros de cooperativas son 
el 0,16 por 100. .,„ 

Con respecto a la población 
juvenil (18.153 personas), •>" 
principal procedencia es <* 
Madrid-capital (casi un 56 por 
100), situándose a continuación 
los que llegaron del extranjero 
(6 por 100), Cáceres (4 por 100). 
Toledo (3 por 100), Madrid pro
vincia y Ciudad Real (2 pof 

100). 
La mayoría ha estudiado ba

chiller elemental o el segundo 
ciclo de EGB (34 por 100). El 2» 
por 100 tiene estudios prima
rios y el 17 por 100 ha cursado 
el bachiller superior. Los titu
lados superiores son el 1 P?.r 
100 de la población juvenil-
Tienen título de grado medio 
el 2 por 100 y formación profe
sional el 7 por 100. Un 9 por 

100 tiene incompletos los estu
dios de primaria y el índice de 
analfabetismo es del 0,85 por 

100. 
El 70 por 100 llevan cinco 

año o menos viviendo en Al
corcón, el 24 por 100 lleva en
tre seis y diez años y los que 
aparecen con un tiempo de re
sidencia superior suponen el •> 
por 100. El 50 por 100 asiste 
actualmente a centro de ense
ñanza, el 18 por 100 trabaja, 
casi el 5 por 100 se dedica ¡* 
labores del hogar y el 4 por 100 
realiza el servicio militar. 
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NAVALCARNERO 

B Pálido se quedó el rejo
neador Fernando San Mar
tín el pasado día 1 cuando a 
|fls primeras galopadas por 
'" plaza de toros de Arroyo-
•nolinos /ue derribado, jaca 
incluida, por el bravo novi
llo que estaba lidiando 
Mientras un ¡Aaaaaay! es
tremecía las gargantas de 
'os varios cientos de perso
nas que s e habían dado cita 
en las gradas para contem
plar la corrida, muchas de 

*Uas llegadas desde los pue
blos de los alrededores e in
cuso desde Madrid. Repues
to del susto, supo deleitarles 
°on su arte, premiado con 
'os dos orejas y el rabo. 

Va en el toreo de a pie, 
jwtonto Guerra, en una 
°uena tarde, dejó constan
cia de su maestría, siendo 
Premiado con las dos orejas, 
Que paseó por el anillo entre 
e t «¡orado del respetable. 

Abelardo Granada sor-
Prendió, más que con su to
reo de capa o muleta, por su 
extraña manera de entrar a 
matar. Después de tener al 
novillo bien Cuadrado, se 
desprende de la muleta y 
con una visera trata de en-
9añarle, mientras le da una 
estocada que apenas si le 
fcace daño. Repite la escena, 
y esta vez la espada se in
troduce hasta poco más de 
«i mitad. 

. Sin embargo, no fue sufi
ciente para acabar con la 
vida del animal, porque des
pués que el sobresaliente le 
diera la puntilla, y ya en el 
suelo, mientras le ataban 
Para retirarle de la plaza y 
te cortaban la oreja que la 
Presidencia concedió al ma
tador, el novillo seguía en 
estado de agonía, agitando 
jas patas, en una escena de 
to más desagradable y an
gustiosa. 

Ángel Miguel fue el que 
rnenos suerte tuvo. Sufrió 
un revolcón, y al ver que el 
novillo ofrecía peligro le li
quidó por la vía rápida, des-

Sués de varios intentos. 
I El triunfador de la tarde, 

junto a Fernando San Mar
tin, fue el niño de doce años 
Miguel Rodríguez, natural 
de Moraleja de Enmedio y 
alumno de la Escuela de 
Tauromaquia de Madrid, 
quien se metió al público en 
el bolsillo con su toreo de 
alta escuela con la capa y la 
muleta. A pesar de las difi
cultades que pasó para ma
tar al becerro, fue premiado 
con los máximos trofeos. 

Los concejales socialistas abandonaron la sala 

BORRASCOSA 
SESIÓN PLENARIA 
EN MORALEJA 
La discusión de unas normas 
para realizar obras menores, 
dio pie a un serio conflicto 

dialéctico entre los 
representantes municipales 

En el transcurso de una borrascosa sesión 
plenaria,celebrada el pasado día 27 de abril, y cuando se 

estaba tratando el último punto del orden del día, relativo 
a la concesión de licencias para obras, los dos concejales 
socialistas de Moraleja de Enmedio Ángel Díaz y Ángel 

Hernández, abandonaron el pleno 
en señal de protesta por el desarrollo del mismo. 

Posteriormente, el primero de ellos manifestaría que 
estaban estudiando la posibilidad de no acudir a más plenos 

Eugenio 
Leocadio 
Rufo, 
alcalde 
de 
Moraleja 

La chispa que hizo saltar de 
sus asientos a los concejales so
cialistas fue un comentario del 
teniente de alcalde, Tomás Al-
varez Fernádez, quien ante la 
aprobación de la licencia de 
obras solicitada por un vecino 
para la construcción de una 
nave para uso agrícola de 100 
metros cuadrados, a la que se 
oponía UCD, dijo al alcalde, 
Leocadio Rufo, que «como él 
tenía que firmar las licencias, 
no las firmase». 

Ángel Díaz afirma que lo su
cedido en el pleno fue «la gota 
que colmó el vaso» y que no 
tenía «otra salida que la que la 
adoptada para expresar nues
tra protesta, porque ya estamos 
hartos de ser los chivos expia
torios de todos los males del 
Ayuntamiento». Tras culpar al 
alcalde de esos males, conside
ra que éste no sirve para regir 
la Corporación. «Es absurdo 
—continúa— insistir con un 
tema ya rechazado por el ple
no.» 

«NO ME PUEDO 
ARRIESGAR» 

Ese tema era la moción pre
sentada con anterioridad por el 
equipo de gobierno para su 
aprobación, en la que se esta
blecían una serie de «normas 
para la construcción de obras 
menores», moción que el grupo 
socialista consideraba no podía 
aprobarse por ir en contra de 
las normas subsidiarias de Mo
raleja de Enmedio, y de la ley 
del Suelo, estimación que el se
cretario de la Corporación con
firmó y que llevó al alcalde a 
decir que «o se aprueba por to
dos, o se remite a las normas 
subsidiarías. Yo no me puedo 
arriesgar si no es con el apoyo 
de todos». 

La explicación dada por el 
alcalde a los normas citadas 
era que con las mismas se tra
taba de facilitar a los agriculto
res que tienen una explotación, 
que puedan ampliarla sin te
ner que obligarles a construir 
una nave nueva a la distancia 
que marca la ley, afirmando 
que «si se tuviese que hacer 
todo lo que dicen las leyes, 
arreglados íbamos a estar». 

Ángel Díaz le replicó que 
«las leyes, nos gusten o no, 
están para cumplirse y los go
bernantes tienen la obligación 
de cumplirlas y hacerlas cum
plir, aunque en usted no me 
sorprende lo que acaba de de
cir», manteniéndose en su pos
tura de no votar la moción. 

HI^HH»VH»^»^HH 
Ángel Hernández y Ángel Díaz, los concejales socialistas que abandonaron 

el pleno 

En medio de una gran deso
rientación, el alcalde, sin saber 
qué hacer, si retirarla o some
terla a votación, se inclinó por 
la segunda opción. Los dos 
concejales del PSOE se abstu
vieron, ante lo cual un concejal 
de UCD, Juan Alberto Ruiz; el 
de Fuerza Nueva, Antolín Al-

varez Palacio, y el propio al
calde votaron en contra, dejan
do solos al teniente de alcalde 
y al concejal independiente, 
Juan Manuel Alvarez Alame
da, con lo que la moción era 
rechazada por el propio equipo 
de gobierno que la había pre
sentado al pleno. 

Entre tanto, el público asis
tente no salía de su asombro 
por lo que estaba sucediendo. 
Algunas personas abandona
ron la sala con ostensibles 
muestras de desaprobación por 
el desarrollo del pleno y otras 
exteriorizaban su rechazo con 
comentarios irónicos en voz 
alta, cortados por el alcalde 
amenazando a un vecino con 
expulsarle de la sala si no se 
callaba. 

El desconcierto era tal que el 
concejal de UCD, Juan Alberto 
Ruiz, en un rasgo de sinceri
dad y dirigiéndose a los restan
tes miembros de la Corpora
ción, dijo: «Si tuviéramos ver
güenza nos iríamos ahora mis
mo todos a la calle.» 

El pleno continuó con el 
punto en que se debían conce
der o denegar una serie de li
cencias de obras solicitadas por 
varios vecinos, sin que la ma
yor parte de los concejales su
pieran bien cuáles eran los cri
terios que debían seguir, regis
trándose situaciones de lo más 
surrealistas, al aprobar licen
cias, ya sin los concejales socia
listas, condicionadas al infor
me previo de los técnicos mu
nicipales sobre el proyecto, 
cuando la obra ya estaba ejecu
tada. Al final, el embrollo era 
tan grande que se decidió dejar 
para un próximo pleno el 
tema, quedando sin efecto las 
licencias que se habían aproba
do. 


